



Foto der Woche

KW 14/2009



Vom 30.03. bis 03.04.2009 fand in Stanz die Gesundheitswoche statt. Diese Veranstaltung erfolgte in Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis für Vorsorgemedizin und Gesundheitsförderung in Tirol, der Gemeinde Stanz, der Volksschule Stanz und den örtlichen Vereinen.

Jeden Tag standen interessante Vorträge in Sachen Gesundheit auf dem Programm. Montag "Risikofaktoren, die zum Herzinfarkt führen"; Dienstag "Die richtige Ernährung" mit anschließendem gesunden Buffet von den Ortsbäuerinnen; Mittwoch "Ohne Rauch geht`s auch"; Donnerstag "Gesundheit durch Bewegung"; Freitag - Preisverteilung Malwettbewerb und abschließender Vortrag "Bluthochdruck und Zuckerkrankheit".

Von Dienstag bis Freitag fand weiters die Gesundheitsstraße mit Blutdruckmessung, Cholesterin u. Zuckerbestimmung im Gemeindesaal statt. Eine interessante und informative Woche, die von der Bevölkerung sehr gut angenommen wurde. Rund 240 Interessierte besuchten die Veranstaltungen und 128 Personen nahmen das Angebot der Gesundheitsstraße in Anspruch.